

色付いた木の葉が風に舞って、秋を感じるようになったのもつい先日のようですが、あっという間に冬のたよりをあちこちから聞くようになりました。気が付けば今年のカレンダーも最後の一枚を残すのみ。今年最後の『かしわぎだより』です。今年もたくさんの行事がありました!そのたびに保護者の方々からの協力をいただき、ありがとうございました。12月はいよいよ発表会があります!そのほかにも、子ども達が楽しみにしている行事もありますので、元気に迎えられるように、感染症予防には気を付けていきたいと思います。



12月の予定

3日(火)発表会総練習(以上児)

7日(土)発表会(以上児)

12日(木)誕生会

13日(金) クリスマス会

20日(金)未満児おたのしみ会

29日(日)~31日(火) 年末休園

1月の予定

1日(水)~3日(金)年始休園

8日(水)お正月遊び

懇談会(5歳児)

11日(土)布団乾燥

16日(木)誕生会

21日(火)懇談会(3歳児)

22日 (水) 懇談会 (4歳児)

29日(水) 懇談会・おやつ参観(すみれ)

30日(木)懇談会・おやつ参観(すずらん)

31日(金)交通安全教室(さくら・ひまわり)



見学を随時受け付けております

- ●事前に電話を入れていただき、見学の日にちを決めます。
- ●時間は10時からです。
- ●車でお越しの方は保育園の駐車場がありますので、申し込みの際にお伝えください。
- ●何かご不明なことがあれば、お気軽にお問い合わせください。



電話:022-275-2525 柏木保育園

弟子入り体験

11月22日の金曜日に、通町小学校6年生の3名が、柏木保育園に来てくれました。その名も『弟子入り体験』! 子ども達との触れ合いや、保育者の仕事を体験してみる授業の一つでした。緊張しながらも、ボール遊びや砂遊びをしながら、小さい子供たちに話しかけてくれる小学生たち・・・。時間と共に小学生のお兄さんお姉さんの表情も柔らかくなっていました。少し慣れてきた頃に、授業終了の時間となり、小学校に戻る時間…。「ばいばい!また来てね」という保育園の子ども達の顔も、「ありがとう、またね」という小学生たちの顔も、ちょっぴり寂しそうでした。小学校の子ども達も、保育園の子ども達も、児の帆の思い出が楽しく残っているといいなと思いました。



以上児発表会

12月7日(土)は、以上児さんの発表会です。今年は3クラスの保護者の方に、一斉に見て頂ける形を取りました。コロナ禍前に戻るのは、実に5年ぶりです。久しぶりの開催方法に、職員もドキドキ・ソワソワしていますが、子ども達も「たくさんのお客さんに見てもらう」という、運動会とは違った緊張感を感じているようです。 また一つ、心も体も大きくなる子ども達。 そんな子ども達の練習の様子を、担任に聞いてみました!

くちゅうりっぷ組>

ちゅうりっぷの子ども達は2グループに分かれてダンスを披露します!踊りもすっかり覚えて、練習もとっても楽しそうに踊っています。担任に「見どころは?」と聞いてみたら「子ども達がノリノリで踊っているところを見て欲しいです!」と言っていましたよ!

くさくら組>

オープニング、それからオペレッタに挑戦するさすくらさん。オペレッタの中で歌う歌を覚えて、遊んでいると自然に誰かが歌い始め、気が付くと子ども達みんなで大合唱になっている時もあるそうです。トイレタイムの時に思わず歌ってしまう姿もあるようです、可愛いですね!遊びの中でオペレッタごっこを楽しんだり、発表会当日を今から楽しみにしているようです。

<ひまわり組>

保育園最後の発表会となるひまわりさんは、セリフを覚え、小道具も持つようになって今まで以上に自信を持ち、大きな声でセリフを言えるようになった子ども達です。今回の劇は、子ども達が話し合って決めた内容と役、とのこと。劇中、緊張している友だちの事をそっとカバーする姿もあって、子ども達の成長に、担任もびっくりしているようです。劇の最後に歌う「ありがとうのはな」では手話にも挑戦!歌声も歌詞も、見どころです。エンディングの『ぶち合わせ太鼓』は運動会でも披露しましたが、そこから更に練習を重ね、z上手にリズムを取ることができるようになりました。室内での太鼓の迫力を、ぜひお楽しみください!



<お願い>

- 18時以降は延長保育の時間になります。申し込みの無い方は、18時までには園を出て頂きますようお願いいたします。
- ・暗くなる時間がどんどん早くなってきました。また、天気によっては視界がぐっと悪くなります。駐車場や道路を歩くときには必ずお子さんと手を繋ぎ、危険の無いようにしましょう。